

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanstengel.



No. 580. Sie wisse gut genug, daß der Philipp zu einer ganzen Latzschlange...

In spätere Jahre da hat er sich das Ausgehen jeden Abend so schlussfertig angewöhnt...

Ich habe gesagt: „Philipp“, den ich gesagt, wenn dich jemand als ein intelligentes Mann prophezeit...

— „Was ist denn da geschiefen?“ — „Ich ein fataler Unfall. Dem Schriftsteller Bayinger, welcher mit Vorliebe...

— „Armer Bayinger! Eigentlich das erstmal, daß seine Feder eine solche Genation im großen Publikum hervorruft.“

Nacht in bis es wieder Abend geworden ist. Ich habe ja gewiß, daß es nicht recht war...

Was mer in die Mietung erlebt hat, das erzählt ich Ihnen das nächste Mal...

Mit allerhand Achtung, Yours Lizzie Hanstengel.

Doppelkritik.

Zur Geburtstagsfeier ihres Gatten hatte die Frau Professor nach selbst erfundenem Rezept einer Torten-Erfindung...

Nachdem der Herr Professor, wie nicht minder das sechsjährige Söhnlein Konrad, davon gekostet...

„Mein, nein!“ rief Konrad, „dann will ich lieber — le b i e b e n.“

Entschuldigung.

„Sie haben vorgestern und gestern gefehlt!“

„Herr Prinzipal, ich bin glücklicher Familienvater geworden!“

„Und da fehlen Sie gleich zwei Tage?“

„Herr Prinzipal, es waren Zivilsinge!“

Jugend-Erinnerung.

Mein Mütterchen traut und mein Lehrer, Herr Klar.

Wie waren verschieden die Weiden, Der Einen ich „Herzblatt und Augapfel war.“

Der Andre — mocht' nimmer mich leiden.

Das Eine, das seltsame Eine war das, Die ich mich vor ihnen nur bliden, So hatten sie sicher und zweifellos was Mir Beide — am Zeuge zu flieden!



Frau (zu ihrem Mann): „Sage mir nur, wie können wir uns in diese fälschlichen Verhältnisse finden?“

Mann: „Dinein habe ich mich schon gefunden; wenn ich mich nur wieder herausfinden konnte.“



— „Was ist denn da geschiefen?“ — „Ich ein fataler Unfall. Dem Schriftsteller Bayinger, welcher mit Vorliebe...

Schlangendoktoren.

Seit ein afrikanischer Gouverneur einst von seiner Regierung um Vorschläge zur Bekämpfung der Raubtiere in der Kolonie aufgefordert wurde...

Alle Arten der Giftschlangen wurden uns vorgeführt, von der Klapperschlange Cascabel bis zu der gefährlichen Surucucu und der verbreiteten Jararaca.

Das Institut erzeugt gegenwärtig durch Züchtung von Pferden drei Arten davon — zwei sind gegen die Bisse der giftigsten Schlangenarten.

Aber Dr. Brazil hat sich nicht auf diese Versuche beschränkt. Er hat ein noch bequemeres und erfolgversprechendes Mittel gegen die Schlangengefahr gefunden.

Einem Rumpf der Mussurana mit einer Jararaca, wie er französischen Journalisten vorgeführt worden ist, haben wir aus Zeimangel nicht beigezogen.

Dieß vom Staate Sao Paulo unterhaltene Anstalt befindet sich in Curitiba, einem kleinen Flecken bei der Hauptstadt des Staates.

— „Was ist denn da geschiefen?“ — „Ich ein fataler Unfall. Dem Schriftsteller Bayinger, welcher mit Vorliebe...

parat und in tabelloser Ordnung. Großen Raum nehmen die Präparate von Schlangen aller Art und Theilen ihrer Eingeweide ein.

Alle Arten der Giftschlangen wurden uns vorgeführt, von der Klapperschlange Cascabel bis zu der gefährlichen Surucucu und der verbreiteten Jararaca.

Das Institut erzeugt gegenwärtig durch Züchtung von Pferden drei Arten davon — zwei sind gegen die Bisse der giftigsten Schlangenarten.

Aber Dr. Brazil hat sich nicht auf diese Versuche beschränkt. Er hat ein noch bequemeres und erfolgversprechendes Mittel gegen die Schlangengefahr gefunden.

Einem Rumpf der Mussurana mit einer Jararaca, wie er französischen Journalisten vorgeführt worden ist, haben wir aus Zeimangel nicht beigezogen.

Dieß vom Staate Sao Paulo unterhaltene Anstalt befindet sich in Curitiba, einem kleinen Flecken bei der Hauptstadt des Staates.

— „Was ist denn da geschiefen?“ — „Ich ein fataler Unfall. Dem Schriftsteller Bayinger, welcher mit Vorliebe...

Nachten der Souveräne.

Wie die Herrscher, wenn sie zu Lande reisen, sich besondere Luxuszüge, der sogenannten Hofzüge, bedienen, so pflegen sie auch bei Fahrten zur See in der Regel nicht die Passagierdampfer...

Die komfortabelsten und nach ihrer Bauart interessantesten Yachten besitzen der deutsche Kaiser, der König von England und der Kaiser von Rußland.

Die interessanteste an dem Fahrzeug sind seine mit fabelhaftem Luxus ausgestatteten Innenräume. Die taiferlichen Gemächer befinden sich im obersten Deck hinter dem Maschinenraum...

Einige Angaben über die innere Einrichtung des Schiffes werden vielleicht interessieren. Im Oberdeck befindet sich eine große Yacht, durch die man in ein hübsch ausgestattetes Vestibül hinabsteigt.

Der König von England besitzt eine ausgezeichnete Yacht, die Victoria and Albert. Sie ist übrigens die dritte ihres Namens. Die erste wurde im Jahre 1843 gebaut.

Wirklich arm ist der, der an Hoffnungen und Illusionen verarmt.

Langweile ist meist die Folge von zu viel Kurzweil.

Jetzt wäre die geeignete Zeit, den Eistrust ein wenig zu untersuchen.

Auch der ärgste Pessimist hat von sich eine gute Meinung.

Lateinisch hat Herr Roosevelt zu einem seiner Bekannten gesprochen. Wohl Jägerlatein!

Fürstin vor, u. a. ein geräumiges Boudoir mit angrenzendem Schlaf-, Ankleide- und Baderäumen.

Besondere Einrichtungen sind getroffen, um die Ausbreitung der Wärme vom Maschinenraum nach den von den königlichen Herrschaften bewohnten Räumlichkeiten zu verhindern.

Sehr interessant und komfortabel ist auch die auf der Kopenhagener Werft von Burmeister & Wain erbaute Yacht Standart des Kaisers von Rußland.

Das Interessanteste an dem Fahrzeug sind seine mit fabelhaftem Luxus ausgestatteten Innenräume. Die taiferlichen Gemächer befinden sich im obersten Deck hinter dem Maschinenraum...

Einige Angaben über die innere Einrichtung des Schiffes werden vielleicht interessieren. Im Oberdeck befindet sich eine große Yacht, durch die man in ein hübsch ausgestattetes Vestibül hinabsteigt.

Der König von England besitzt eine ausgezeichnete Yacht, die Victoria and Albert. Sie ist übrigens die dritte ihres Namens. Die erste wurde im Jahre 1843 gebaut.

Wirklich arm ist der, der an Hoffnungen und Illusionen verarmt.

Langweile ist meist die Folge von zu viel Kurzweil.

Jetzt wäre die geeignete Zeit, den Eistrust ein wenig zu untersuchen.

Auch der ärgste Pessimist hat von sich eine gute Meinung.

Lateinisch hat Herr Roosevelt zu einem seiner Bekannten gesprochen. Wohl Jägerlatein!

Mißglückte Ueberwachung oder Die Herr Nolar seine Liebeserklärung beenden konnte.

